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文娱

冯冯冯小刚要建电影公社
“这次我不是靠脸加盟的”

见习记者 温丽君

建了拆，拆了建，这是
遍布全国数十个影视基地
每天都要上演的一个戏码，
据 不 完 全 统 计 ，仅 去 年 一
年 ，国 内 最 闻 名 的 横 店 影
视城就因搭建拆卸电影拍
摄 场 景 ，花 费 了 一 亿 元 人
民 币 ，也 难 怪 电 影 的 投 资
额是节节攀升。而一向大刀
阔斧的冯小刚，日前携手观
澜湖集团主席兼行政总裁

朱鼎健、华谊兄弟传媒集团
董事长王中军，在京宣布一
起成立合资公司，三个大腕
男人将要打造中国最具特
色 的 电 影 旅 游 商 业 项
目——— 海口观澜湖华谊冯
小刚电影公社，为大家呈现
一个乌托邦式的电影主题
旅游胜地。在活动启动仪式
上，冯小刚接受了本报记者
的专访。

齐鲁晚报：怎么会想到
建立电影公社？

冯 小 刚 ：我 们 拍 完 电
影 之 后 ，大 多 数 情 况 是 立
刻 拆 掉 ，接 着 会 有 下 一 个
剧组继续建其他的拍摄场
景，其实这样很浪费。我们
老是说要环保、要节约，但
是 很 少 有 人 能 做 到 ，那 么
大 的 一 个 拍 摄 场 景 ，要 不
就 是 废 弃 不 用 拆 掉 了 ，要

不就是被当地发展成一个
很 小 的 旅 游 地 ，我 们 现 在
等于把大家的需要融合了
一下，你可以重复利用你需
要的拍摄场景，而观众则可
以在不同的拍摄地里享受不
同的感觉，我希望大家在电
影公社里走一遍就有在环
球影城中的感觉。

齐鲁晚报：这次是以投
资人的身份还是代言人的身

份进驻电影公社？
冯小刚：我也花钱了，这

次我不是靠脸加盟的，也花
钱了，就是觉得好多景都被
浪费了有点可惜，所以就想
投点钱做点事，然后再顺便
挣点钱。

齐鲁晚报：《温故1942》
进展情况？

冯小刚：现在还在后期
吧，具体其实也没什么可说

的，但是目前我挺头疼的，因
为时长的限制，里面会有好
多明星的戏要被剪掉，这个
让我挺头疼。

齐鲁晚报：是否会继续
客串姜文新作？

冯小刚：如果他邀请我，
加上我时间允许的话，当然
是很乐意，但问题是现在并
没有接到他的邀请。
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朝鲜血海歌剧团《卖花姑娘》

6月唱响泉城
本报讯 “千朵花儿万

朵花，千朵万朵金达莱花，
我爱妈妈一片忠心，花儿一
样盛开怒放……”上世纪70

年代在中国广为流行的朝
鲜电影《卖花姑娘》曾牵动
无数中国观众的心，主人公
花妮、顺姬姐妹的悲惨命
运，那优美的旋律、哀婉动
听的歌声，感动过多少观众
泪湿衣襟，而这部经典的电
影作品则是根据同样震撼
人心的歌剧《卖花姑娘》改编
而成的。6月11日，受本报特
别邀请，朝鲜民主主义人民
共和国血海歌剧团将再次
登陆山东会堂，为泉城观众
再次献上这部至今仍令人
难以忘怀的经典歌剧，再次
给予中国观众极高的艺术
享受和心灵的震撼与洗礼。

此次访华的血海歌剧
团成立于1971年7月17日，
建团以来先后有150多位艺
术家荣获人民艺术家、人民
演员和功勋演员称号。该团
创作了革命歌剧《血海》、

《卖花姑娘》、《党的好女
儿》、《密林啊，告诉我》、《金
刚山之歌》，民族歌剧《春香
传》，民俗舞蹈组曲《四季之
歌》等众多优秀作品，无论
是在朝鲜国内还是到亚洲、
非洲、欧洲的40多个国家进
行巡演，所到之处均引起强
烈的反响。此次访华，血海
歌剧团派出了180人的超豪
华阵容，并且该剧有随团而
来的血海歌剧团管弦乐队、
合唱团鼎力助阵，共同打造
这部经典歌剧。

（本记）

“我是传奇·i唱i传奇”

音乐牛人全国巡演启动
本报讯 舞台上，六位

音乐牛人全新演唱经典歌
曲，竞技才艺；舞台下，专业
评委坐镇点评席，观众席观
众现场倾听演绎，掌声如
潮；真材实料的音乐牛人激
烈比拼，各展所长争夺冠军
奖杯……如此场景是否似
曾相识？《银鹭歌声传奇》的
忠实观众对此一定不陌生。
正如《歌声传奇》新生代歌
手全新演绎传奇经典歌曲
的环节设置，线下全新升级
的平民版“歌声传奇”于 5

月20日在全国范围内拉开
序幕，来自全国各地的音乐
牛人将在舞台上PK竞技。

5月20日晚，厦门明发
商业广场人气爆棚。歌迷依
旧保持超高的热度坐镇银
鹭“我是传奇·i唱 i传奇”音

乐牛人全国巡演观众席。舞
台上，音乐牛人们唱起《爱
拼才会赢》、《外婆的澎湖
湾》、《兰花草》等耳熟能详
的经典歌曲，几度引发现场
观众大合唱。

银鹭花生牛奶相关负
责人介绍，“ i 唱 i 传奇”是

“我是传奇·i唱 i传奇”音乐
牛人全国巡演的主题口号，
只要热爱音乐、拥有出色才
华的音乐牛人均可报名参
加。据了解，音乐牛人全国
巡演将在哈尔滨、天津、南
京、成都、昆明、西安、长沙
等全国各大城市举办三十
场活动。继厦门站启动仪式
后，“i唱 i传奇”音乐牛人全
国巡演第二站将于 5月 26

日、27日在福建泉州丰泽广
场举办。 （本记）

鲁豫“求职”《就等你来》
本报讯 “有请下一位

求职者陈鲁豫！”伴随着主
持人的邀请，“求职者”陈鲁
豫登上《就等你来》的舞台，
给观众和“猎头团”带来意
外之喜。5月25日晚，陈鲁豫
做客《就等你来》，“我从来没
有机会和勇气在这样一个

舞台上面对这么多老板求
职，我很佩服这些求职者。”
录制现场，陈鲁豫发表真情
感言声援求职者，并表露自
己的“遗憾”。而主持人徐卓
阳则抓住机会邀请鲁豫登
台，在《就等你来》展露一段
个人“职业秀”。 (网娱)

实力唱将熊汝林（左二）出席音乐牛人全国巡演启动仪式。

《金太狼的幸福生活》热播引起强烈反响。近日，该剧编剧娟子

接受了本报专访，就创作的初衷以及围绕这个剧的一些话题一一进

行回应。对于之前宣传该剧时李小璐助理打人以及她和李小璐的骂

战风波，娟子否认是为电视剧炒作。她表示“我们不需要这样炒作”。

为儿子写这个剧

齐鲁晚报：你当初为何要写这
个剧？还把男主角设置成一个男妇
科大夫?

娟子：我写这个剧主要是给我
儿子写的，因为我儿子之前特别喜
欢看《喜羊羊与灰太狼》。我觉得这
个动画片特别不好，会给孩子形成
不好的影响。我怕儿子以为，女的就
应该跟红太狼一样，每天拿个平底
锅，对老公呼来喝去；男的跟灰太狼
一样，每天唯唯诺诺地地受气。我想如
果这样，就把我儿子毁了。

至于把男主角设置为妇科大
夫，是因为我有类似的经历。那是我
生孩子之前，有一天晚上感觉特别
不舒服，就让我老公带我去医院，当
晚在急诊值班的就是个男大夫。我
一看就傻眼了，心里觉得特别不舒
服。但是因为情况紧急，也只能硬着
头皮让这位男大夫看。后来我生孩
子的时候，恰好也是这位男大夫管
我们这块。有一天和我住同一病房
的一位女孕妇大出血，这位男大夫
因为没有及时向主任报告，被主任
骂了一顿。那个主任是个女的，特别
凶，那个男大夫像一个受气包一样，
感觉太好笑了。后来，孕妇止住血
后，这位男大夫就贴身陪护，还不时
把手伸进被窝帮她揉肚子。我们一
屋子的孕妇，看着一个男大夫给一
孕妇揉肚子，大家都要笑死了。所以

我写这个剧本的时候，就想把人物
设置成男妇科大夫，太有喜感了。

齐鲁晚报：我看到这个剧在网
上受到热捧，土豆网的日点击量达
百万，在微博上有很多网友的评论，
他们觉得这个剧跟他们很有共鸣，
写在心坎上了。

娟子：感谢观众的支持，很高兴
这个剧在江苏、东方、安徽播出占到
了收视的前三名。其实，我写这个剧
也是为了帮男士说话，我觉得男人
挺可怜的，女人在外面工作不行了，
还可以回到家里相夫教子，也是自
己的本分。但是男的在外面工作不

行，人家就会说你是熊包、没出息，
所以男的挺累的。回到家还得孝敬
父母，还得疼老婆，如果婆媳关系不
好，男的很受气。我写这个剧也是给
婆媳看的：如果你爱你的儿子，那就
对你的儿媳妇好一点；如果你爱你
的丈夫，那就对你的婆婆好一点。

段子老套是因为很重要

齐鲁晚报：一开始就有女主角
偷户口本的段子，有网友评价这个剧
情太老套，很多剧都有类似的情节。

娟子：我当时在写剧本的时候，
确实也感觉有点俗套，当时剧组的
导演、制片也这样觉得。但是这个桥
段在这个剧里很重要，下面几十集
的剧情都是围绕这一个剧情展开
的，所以这个桥段不能改。我觉得要
看这个剧情的重要性，而不是俗不
俗套。现在的家庭伦理剧也大多是
婆媳关系的矛盾问题。

齐鲁晚报：这个剧跟《裸婚时
代》很相似，男女主角也是裸婚的。

娟子：其实这个剧只是开头感
觉有点像，但我们后面绝对和《裸婚
时代》不一样。

齐鲁晚报：有网友表示，剧里面
太多偷户口本的剧情了，会对孩子
形成不好的影响。

娟子：但是也有好的影响啊，提
醒家长要看好家里的户口本。

《金太狼的幸福生活》戏里戏外话题足

编剧娟子：
男人人不不该该是是““灰灰太太狼狼””
本报记者 任磊磊 实习生 杨豆娟

《金太狼的幸福生活》剧照
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